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7 октября 2012 года Центральная 
церковь «Манмин» отметила свое 
30-летие вместе с 10.000 дочерних 
и  а с с о ц и а т и в ны х  ц е р к в е й . 
Богослужение  и  праздничное 
представление по случаю юбилея 
стали выражением благодарности 
и хвалы Богу.  
На  в о с к р е с н ом  у т р е н н ем 

служении  старший  пастор  д-р 
Джей Рок Ли проповедовал на тему 
«Церковь, которую любит Бог: 
Небеса». В основу проповеди легли 
слова из Книги пророка Исаии 
(60:1-3). Старший пастор сказал, 
что Бог показал церкви Небеса. 
То  есть  последние  30 лет  Бог 
проявлял Свою великую любовь 
через Слово жизни, силу Божью, 
высокохудожественный уровень 
прославления, отображающего 
красоту Небес и духовного мира.   
Затем на воскресном вечернем 

служении, посвященном 30-летию 
церкви ,  он  прочел  проповедь 
«Церковь, которую любит Бог: 
Земля», также  основанную  на 
Книге пророка Исаии (60:1-3). 
Д-р Ли сказал, что Бог показал 

нам, живущим на земле, то, что 
происходит на Небесах, для того 
чтобы  мы ,  через  испытания  и 
процесс очищения, преобразились, 
с т а в  д у х о в н ы м и  л юд ь м и , 
имеющими сходство с Ним.   
На праздничном служении со 

словами поздравления выступил 
д-р Фрэнк Райт, президент сети 
Национальных  религиозных 
вещателей. Он сказал: «Сегодня 
во  многих  церквях  боятся  и 
не  решаются  проповедовать 
Евангелие  Иисуса  Христа .  Но 
Центральная церковь «Манмин» – 
особая церковь. Она силою Божьей 
с дерзновением провозглашает Его 
имя всему миру».    
Пастор Жонгмен Ли, президент 

ассоциации «Христианская миссия 
пробуждения» ,  благо словил 
собравшихся в конце служения. 
Затем  началось  праздничное 
представление в честь 30-летнего 
юбилея церкви, названное «Небеса 
и  З емл я » .  Члены  Коми т е т а 
исполнительских искусств церкви 
«Манмин» в своем выступлении 
отразили любовь Бога, Который 

все эти годы Сам вел эту церковь. 
Исполняя подаренные Богом песни, 
участники праздничного действа 
предстали  перед  зрителями  в 
облике небесного воинства, ангелов 
и земных людей, сердца которых, 
став  освященными  в  процессе 
в з р ащивания  ч еловеч е с т ва , 
источали особое благоухание. В 
представлении, длившемся в общей 
сложности около 60-ти минут, 
было  задействовано ,  с  учетом 
вспомогательного персонала, более 
500 человек (Фотоматериалы к 
статье на 4-й стр).     
Д - р  К и р и л  С в и л е н о в  и з 

Болгарии сказал: «Я был глубоко 
т р о н у т  э т им  н е о быч а й ным 
представлением. Я уверен, что оно 
проходило в Божьем присутствии». 
Пастор Ция Фанг Луи отметил: 
«Я ощутил всю красоту Небес, и 
на меня сошло сильное желание 
увидеть Небеса. Это великолепное 
представление, сеющее в людей 
надежду на Небеса, должно быть 
показано всему миру».      
Члены  церкви  «Манмин» , 

п р о н и к ш и с ь  ч и с т о т о й  и 

прекрасным благоуханием Небес, 
приняли  решение  как  можно 
быстрее  стать  освященными , 
чтобы жить вечно с Богом Троицей 
в Новом Иерусалиме. 
На воскресном праздничном 

служении  было  много  гостей , 
и  в  их  числе  – представители 
христианских  СМИ  Кореи  и 
зарубежных стран, почетные гости, 
представлявшие  религиозные 
и  политиче ские  с т руктуры , 
члены «Всемирной сети врачей-
христиан» ,  участвовавшие  в 
конференциях этой организации. 
Некоторые  из  них  преодолели 
большое расстояние, приехав в 
Корею из США, Китая, Кении, 
Индии, Германии и Перу. Радостная 
атмосфера праздника царила также 
и на церковном дворе, где гостям 
предлагало сь  разнообразное 
угощение, и здесь же можно было 
сделать фотографию на память.  
В о  в р е м я  п я т н и ч н о г о 

в с е н о щ н о г о  с л у ж е н и я  5 
о к т я б р я  2 0 1 2  г о д а  б ы л 
показан  специальный  выпуск 
в и д е ож у р н а л а  «Ма н м и н » , 

названный «Хождение в вере». В 
нем рассказывалось о 30-летней 
ис тории  церкви  «Манмин» , 
которая под водительством Бога 
очень быстро выросла. Во второй 
части  вс енощного  собрания 
состоялось специальное служение 
прославления  под  названием 
«Слава Богу», подготовленное 
Комитетом  исполнительских 
иску с с т в .  А  пер ед  нач а лом 
служения на сцене под открытым 
небом, украшенной, как Небесная 
клумба, выступил детский оркестр. 
Старший пастор д-р Джей Рок 

Ли, в частности, сказал: «До июля 
2012 года, до того как исполнилось 
30 лет со дня открытия церкви, у 
нас было время, чтобы подготовить 
свои сосуды для благословений, 
и вот теперь, с этого дня, когда 
отмечается  30-летие  церкви , 
благословения с избытком придут 
в нашу церковь и к ее членам». 
Свидетельство  члена  церкви , 
который уже получил огромное 
благо словение ,  подтвердило 
реальность сказанного старшим 
пастором.  

Присутствие Божьей любви и 
благословения!

Богослужение и праздничное представление, посвященные 30-летию церкви
① ③

②

④ ⑤ ⑥ ⑦

Центральная церковь «Манмин» была основана 30 лет назад для спасения людей всех национальностей. Она возросла до уровня мегацеркви, которая, являя знамения, чудеса 
и Божью силу, приводит многие души ко спасению. День празднования 30-летия церкви, 7 октября 2012 года, стал для нее новым началом. К восторгу собравшихся, праздничное 
торжество в лучах лазерного света стало разворачиваться и на невероятно большой сцене, и в пространстве над ней. Прямую трансляцию празднования можно было увидеть по 
каналу телевидения GCN, а также в сети интернет. ■Фото 1. Старший пастор д-р Джей Рок Ли ■Фото 2. Д-р Фрэнк Райт, президент сети Национальных религиозных вещателей 
■Фото 3. Праздничное представление «Небеса и Земля» ■Фото 4. Фотостудия под открытым небом ■Фото 5–7. Праздничное служение в канун торжества – «Слава Богу» 



Сегодня многие люди ищут собственной выгоды 
и ожидают получить что-нибудь взамен за то, 
что они делают. Вместо того чтобы заботиться 
об интересах других и жертвовать собой, они 
стараются отплатить только за то, что другие 
сделали для них. Они даже выдвигают какие-то 
условия, прежде чем исполнить свой долг.       
Это естественно, когда супруги любят друг 

друга, родители растят своих детей, дети чтят 
своих родителей. Но сегодня люди проявляют 
любовь и благость, только если это отвечает их 
интересам. Будут ли любовь и благость в этом 
случае считаться истинными в очах Божьих?   
Что же тогда есть истинная, благость, угодная 

Богу? Давайте рассмотрим пример благости 
Даниила  и  трех  его  друзей ,  которые  были 
взяты в плен во времена Навуходоносора, царя 
Вавилонского.                  

1. Три друга Даниила сохранили свою веру    
Однажды  ц а р ь  Навуходоно с о р  с д е л а л 

золотого истукана. Он послал собрать сатрапов, 
наме с тников ,  во евод ,  верховных  суд ей , 
казнохранителей, законоведцев, блюстителей суда 
и всех областных правителей, чтобы они пришли 
на торжественное открытие истукана, которого 
поставил царь Навуходоносор. Он приказал им 
пасть и поклониться золотому истукану. Он даже 
сказал: «А кто не падет и не поклонится, тотчас 
брошен будет в печь, раскаленную огнем» (Кн. 
пророка Даниила, 3:1-7).
Его повеление было доставлено и трем друзьям 

Даниила, которые, хотя и были пленниками из 
Иерусалима, управляли делами всей страны 
Вавилонской. Но они ни разу не поклонились 
истукану, потому что верили Богу и служили 
Ему. В Книге пророка Даниила, 3:17-18, они 
признаются: «Бог наш, Которому мы служим, 
силен спасти нас от печи, раскаленной огнем, и 
от руки твоей, царь, избавит. Если же и не будет 
того, то да будет известно тебе, царь, что мы богам 
твоим служить не будем и золотому истукану, 
которого ты поставил, не поклонимся».
Они мужественно сказали, что не собираются 

поклоняться идолам, даже если Бог не будет 
спасать их. Это не значит, что у них не было 
уверенности в том, что Бог спасет их, просто 
их  доверие и  любовь  к  Нему  никогда  бы  не 

изменились, даже если бы Он и не спас их. Они 
полностью уповали на Бога и доверяли Тому, Кто 
был хозяином их души.    
Они просто благодарили даже тогда, когда могли 

лишиться жизни. Когда они не пали ниц перед 
истуканом, царь пришел в ярость; он повелел 
разжечь печь в семь раз сильнее, чем обычно, и 
бросить их в печь, раскаленную огнем (Кн. пророка 
Даниила, 3:19-23).   
Но случилось нечто удивительное. Огонь не 

имел силы над ними, и даже волосы на их голове 
не были опалены. Царь, глядя на них, изумился 
и  воздал  хвалу  Богу.  Более  того ,  он  принял 
повеление ,  запрещающее  произносить  хулу 
на Бога, Который спас трех друзей Даниила, и 
возвысил их в стране Вавилонской (Кн. пророка 
Даниила, 3:28-30).   
Это учит нас тому, что испытания без всякой 

вины, ради Бога, дают нам большие благословения. 
Бог заранее знал, что Даниил и три его друга не 
отрекутся от своей веры даже перед лицом смерти, 
поэтому Он дозволил им пройти через испытания, 
чтобы еще больше явить Свою славу.    

2. Вера, которая делает нас способными 
отдать свою жизнь   
Вы должны тщательно исследовать себя: не 

ждали  ли  вы ,  что  ваши  проблемы  решаться 
ненароком, вместо того, чтобы начать делать то, 
что вы должны делать, и перестать предаваться 
отчаянию из-за трудностей. 
Некоторые  обращаются  к  Богу  в  молитве , 

говоря: «Если ты ответишь на мою молитву о 
преуспевании моего бизнеса, то я буду служить 
Тебе более искренне. Я буду давать Тебе большие 
приношения и стану более усердно молиться». 
Но этому человеку следует сначала предпринять 
определенные  действия ,  посеять  молитвы , 
приношения, служить Богу, веря, что Он дозволяет 
нам пожать то, что мы сеяли. Посеяв, мы сможем 
пожать в положенное время.      
То же самое относится и к тем, кто страдает от 

болезней. Больной человек может сказать: «Если 
Ты исцелишь меня, я стану делать волонтерскую 
работу и буду более предан Царству Божьему». 
Такая молитва не может тронуть Божье сердце. 
Ему  нужно ,  обратившись  к  своей  прошлой 
жизни, выявить причины своего заболевания и 
поблагодарить Бога, Который направляет его к 
тому, чтобы избавиться от грехов, и помогает ему 
достичь уровня духа.   
Даниил и три его друга не выдвигали никаких 

условий; их вера была настолько сильна, что они 
готовы были отдать свою жизнь за веру. Даже если 
Бог не отвечает на ваши молитвы, вам тоже следует 
благодарить Бога, веря в то, что Он благоволит 
к вам. Если вы обретете такую же веру, как у 
Даниила и трех его друзей, то Бог будет доволен 
вами, и вы сможете избежать смерти.  
Все люди, будучи потомками Адама, который 

согрешил, были обречены на страдания в вечном 
огне ада. Но Иисус, Единородный Сын Божий, 
пришел на землю, чтобы искупить их от грехов, 
и, пройдя через страдания, Он умер на кресте. 
Поэтому каждому, кто принимает Иисуса Христа 
как  своего  Спасителя ,  могут  быть  прощены 
его  грехи  и  даровано  спасение ,  и  он  будет 
наслаждаться вечной жизнью на прекрасных 
Небесах. Только этого факта уже достаточно, чтобы 
всегда радоваться и за все благодарить, даже если 

вы не получаете ответов на свои молитвы.   

3. Апостол Павел не щадил своей жизни для 
Господа  
Сердце апостола Павла, после того как он 

встретил Господа, до самой смерти оставалось 
неизменным  для  Господа ,  даже  когда  ему 
приходилось страдать. В Деяниях, 20:24, он 
говорит: «Но я ни на что не взираю и не дорожу 
своею жизнью, только бы с радостью совершить 
поприще мое и служение, которое я принял от 
Господа Иисуса, проповедать Евангелие благодати 
Божией».    
В 21-й главе Деяний святых Апостолов пророк 

по имени Агав сказал: «...так говорит Дух Святой: 
мужа, чей этот пояс, так свяжут в Иерусалиме 
Иудеи и предадут в руки язычников». На что 
Павел ответил: «… я не только хочу быть узником, 
но готов умереть в Иерусалиме за имя Господа 
Иисуса». Он не колебался в вере, не шел на 
компромисс и не боялся смерти. 
Во 2-м послании к Коринфянам, 11:23-27, также 

говорится: «Христовы служители? в безумии 
говорю: я больше. Я гораздо более был в трудах, 
безмерно в ранах, более в темницах и многократно 
при смерти. От Иудеев пять раз дано мне было 
по сорока ударов без одного; три раза меня били 
палками, однажды камнями побивали, три раза я 
терпел кораблекрушение, ночь и день пробыл во 
глубине морской; много раз был в путешествиях, в 
опасностях на реках, в опасностях от разбойников, 
в опасностях от единоплеменников, в опасностях 
от язычников, в опасностях в городе, в опасностях 
в пустыне, в опасностях на море, в опасностях 
между лжебратиями, в труде и в изнурении, часто в 
бдении, в голоде и жажде, часто в посте, на стуже и 
в наготе».
Апостол Павел только радовался и благодарил, 

испытывая безусловную любовь к Господу. Даже 
когда он был в тюрьме, он говорил верующим 
всегда радоваться, непрестанно молиться, за все 
благодарить, как это написано в 1-м послании к 
Фессалоникийцам (5:16-18). Его действительно 
били, заключали в темницы, гнали, но он не 
чувствовал трудностей. Он просто благодарил 
Господа за то, что Он изменил его – того, кто 
преследовал верующих, сделав человеком, который 
готов терпеть гонения ради имени Господа. Он 
просто старался компенсировать цену пролитой 
Крови Господа спасением хотя бы еще одной души.   

Дорогие братья и сестры во Христе, насколько 
вы были радостны и благодарны, столкнувшись 
с искушениями и испытаниями? Я молюсь во 
имя Господа, чтобы вы обрели победу и воздали 
Богу славу точно так же, как три друга Даниила 
и апостол Павел, которые показали нам хороший 
пример истинной веры. 
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«Если же и не будет того...»
«И отвечали Седрах, Мисах и Авденаго, и сказали царю Навуходоносору: нет нужды нам отвечать тебе на это. 
Бог наш, Которому мы служим, силен спасти нас от печи, раскаленной огнем, и от руки твоей, царь, избавит. 

Если же и не будет того, то да будет известно тебе, царь, что мы богам твоим служить не будем и золотому истукану, 
которого ты поставил, не поклонимся» (Книга пророка Даниила, 3:16-18).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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«Д-р Джей Рок Ли – человек очень смиренный, а проповедует он мощно!»  
| Болгария | Пастор Иван Хазарбассанов 

Центральная церковь «Манмин» прославляет Бога 
прекрасными делами, подобными тем, которые 
совершались  Ранней  церковью.  Пробуждение 
в  ней  и  ее  рост  вызывают  восхищение.  Чтобы 
побывать  на  служении  в  Центральной  церкви 
«Манмин», возглавляемой д-ром Джей Роком Ли, 
многие люди приезжают из-за рубежа. Позвольте 
привести  свидетельства  тех ,  к то  побывал  на 
торжествах , посвященных 30 -летнему юбилею 
церкви, а также посетил церковь Муан Манмин.    

ЦЦентральная церковь «ММанмин» прославляет ББога

«Знать о том, что есть Центральная церковь 
,,Манмин” – это настоящее счастье!»

Я пастор церкви из Болгарии, где веду 
работу  совместно  с  15-ю  филиалами 
церкви .  В  2 0 11  году  один  из  моих 
прихожан, который является профессором 
фармакологического колледжа, посетил 
Восьмую международную христианскую 
медицинскую конференцию, проходившую 
в Австралии. Благодаря одному из прихожан 
я  узнал  о  служении  «Манмин». Меня 
притягивала Божья сила, и в конечном итоге 
я смог приехать в Центральную церковь 
«Манмин». Я был глубоко растроган и 
получил благословения, видя, как члены 
«Манмин» служат Богу. 

Старший  пастор  д-р  Джей  Рок  Ли  – 
человек  очень  смиренный ,  но  у  него 
большое сердце. Он любит и служит многим 
людям. Его послания – очень убедительные, 
в них содержатся ключи христианской веры.   
И еще я хотел бы сказать о том, что мы с 

женой три года учились музыке в колледже, 
и для нас было большой благодатью увидеть 
представление, посвященное 30-летию 
«Манмин». Праздничные торжества были 
настолько красочными, что казалось, будто 
сами Небеса предстали перед нами.    
Оркестр  «Нисси» произвел  на  нас 

большое впечатление, ведь это не просто 

– создать такой музыкальный коллектив в 
церкви. Моя жена – лидер музыкального 
прославления в нашей церкви. Во время 
представления у нее слезы текли из глаз 
от ощущения Божьего присутствия и Его 
любви.  
Бе зупречно е  исполнение  пе с ен 

прославления и танцев стало для нас 
благословением, и мы ясно осознали, 
что вот только так нужно прославлять 
Бо г а .  Я  хочу  н аучи т ь  молод ежь  и 
детей  в  моей  церкви ,  показав  им  это 
праздничное представление, угодному Богу 
прославлению.  

«Я ощутила присутствие духовного мира 
у источника сладкой воды Муана»

| Япония | Сестра Ямане Киёко

Любовь  членов  церкви ,  праздничные 
представления – все это дает мне надежду на 
Небеса. Я не могу в полной мере выразить 
свое счастье. Особым переживанием для 
меня было соприкосновение с деянием 
Божьим при посещении источника сладкой 
воды Муана, в котором соленая вода стала 
сладкой питьевой водой после молитвы д-ра 

Я считаю, что знакомство с Центральной 
церковью «Манмин» – это лучшее из того, 
что  когда-либо  происходило  со  мной . 

Джей Рока Ли (Исход, 15:25).        
Я была в числе иностранных гостей, 

приглашенных  на  празднование  30-й 
годовщины  церкви  «Манмин» .  Бог 
открыл духовные глаза многим из нас, дав 
возможность увидеть духовный мир. Я 
также видела пророков между деревьями, 
духовный  меч ,  драгоценные  камни , 

окрашенные в золотой цвет, и лестницу с 
Небес перед собой. Вокруг солнца я видела 
многие мечи Слова. Я также видела свет, 
окрашенный в зеленый и другие цвета, и 
еще свет в форме большого дерева золотого 
цвета.     
Я  с т а л а  ощущать  суще с т вование 

духовного мира, что вселило в меня еще 
большую  надежду  на  Небеса .  А  после 
того как я семь раз окунулась в сладкую 
воду Муана, у меня прошла скованность 
плечевого сустава, улучшилось зрение и 
спали отеки на ногах. 

«Вся программа моего пребывания в ,,Манмин” 
была исполнена Божьей любви и благодати Господа»

| США | Д-р Сергей Мартынюк 

Я узнал о Центральной церкви «Манмин» 
в  2006 году,  сразу  перед  тем ,  как  д-р 
Ли  должен  был  приехать  в  Нью-Йорк 
на  Объединенную  евангелизационную 
конференцию. Старейшина Джонни Дж. 
Ким прибыл в США заранее для проведения 
подготовительной работы в преддверии 
конференции. Он помолился обо мне с 
платком, над которым ранее помолился д-р 
Джей Рок Ли. Я был исцелен от осложнений 
после операции на правой ноге.  
Затем  я  побывал  на  Нью -Йоркской 

объединенной  конференции  и  с т а л 
свидетелем  мощных  деяний  Божьих , 
явленных через д-ра Ли. Благодаря этому 

моя христианская жизнь получила новое 
начало. Его проповедь «Слово о Кресте» 
дало мне направление, как вести счастливую 
христианскую жизнь.
Многие  люди  говорят,  что  верят  в 

Господа. Но большинство из них не знают, 
как им вырасти в вере, овладеть высшими 
Небесными обителями и обрести полное 
спасение. Многие идут на компромисс с 
миром. Однако д-р Ли, говоря о разных 
Небесных обителях и мере веры, учит нас 
практическим  ключам ,  помогающим  в 
нашей христианской жизни, чтобы мы могли 
жить, имея надежду.    
Вся  программа  моего  по с ещения 

Центральной  церкви  «Манмин» была 
наполнена Божьей любовью и благодатью 
Господа. Члены церкви показывают пример 
истинной христианской жизни. Принимая 
молитву  д -ра  Ли ,  я  понял ,  что  он  – 
настоящий пастор, который искренне любит 
души. Я с волнением смотрел праздничное 
пр ед с т а вл е ни е  «Небе с а  и  З емл я » , 
посвященное 30-летию церкви, которое 
состояло из подаренных Богом мелодий, 
песен и танцев поклонения. Увиденное 
мною укрепило мою надежду на Небеса.    

Я пастор церкви «Проповедь Евангелия», 
в которой служит пастор Лахат, мой супруг. 
Два года назад, в 2010 году, он был исцелен 
от тяжелой формы астмы, увидев картину 
«Восхищение», которая украшает главное 
святилище Центральной церкви «Манмин».     
Д-р Ли также помолился над нашими 

платками (Деяния, 19:11-12), и мы стали 
молиться с платками за прихожан нашей 
церкви. Мы видели, как они, после молитвы 
с  платком  исцеляются  от  различных 
болезней и чувствуют себя счастливыми. По 
молитве д-ра Ли, записанной на компакт-
диске «Сила Божья-VI», члены нашей 
церкви были исцелены от своих болезней 

и  многие  их  проблемы  благополучно 
разрешились.    
Семь лет назад, в 2005 году, один из 

членов нашей церкви дал нам книги д-ра Ли 
«Небеса» (I) и «Ад». Прочитав эти книги, 
мы осознали реальность Небес и ада. С 
тех пор мы стали раздавать книги людям 
и распространять «Новости Манмин» на 
индонезийском языке среди своих соседей. 
Многие из них радовались тому, что есть 
церковь, в которой происходят такие чудеса.    
Я готовилась к посещению «Манмин», 

молясь об этом в течение прошедших семи 
лет. Во время моего визита я ощутила 
глубокую любовь д-ра Ли ко всем членам 
церкви и, как пастор, получила большую 
благодать. 
Во время праздничного представления 

в честь 30-летия «Манмин» я чувствовала 
полноту счастья и радости, словно побывала 
на Небесах. Я была поражена тем, что такой 
спектакль можно организовать в церкви. 
Фантастически красивыми были костюмы 
и  декорации .  У  меня  также  возникло 
желание поставить такой же музыкальный 
спектакль, чтобы дать надежду на Небеса и 
членам моей церкви.     

«Я чувствовала счастье и радость,
словно побывала на Небесах»

| Индонезия | Пастор Эли Тенувиджая
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Специальная: 30-летний юбилей в фотографиях

Инструментальная композиция, исполненная 
в «Прелюдии», выражала величественное 

провидение Божье. Затем последовал 
танец ангелов под красивую и таинственную 

мелодию; мощный выход участников 
торжества; фанфары, возвестившие о начале 

праздничного представления.      

Второе отделение, названное 
«Небеса», отразило любовь 

Бога Отца через танцы и песни 
архангелов и ангелов, празднующих 

30-ю годовщину «Манмин».    

Третье отделение спектакля, названное 
«Земля», представило детей Божьих, которые, 

став освященными в процессе взращивания 
человечества на земле, поют песни прославления, 

исполняют бальные танцы, а также танцы, 
соответствующие духу праздника и веселья. 

В финале торжества его участники все вместе 
воспели Богу песню радости и хвалы.  

Небеса

Земля

Прелюдия

праздничное представление, 
посвященное 30-й годовщине церкви

  «Небеса и Земля» 


